

Deutsch (English below)

Bandbeschreibung:

Cruor Who? Cruor Hilla, gegründet 2006, ist eine Ska-Punk Band aus Berlin, die ihre Songs, mit viel Energie dem Publikum entgegenschreien und singen, bis dieses begeistert anfängt zu tanzen. Ihre überwiegend deutschen Songs drehen sich dabei um den eigenen Bandkosmos, Monkey Island, die Liebe, das Bedürfnis mal mit einer Rakete ins All zu fliegen, den Kippenmann, Piraten und noch mehr. Seit 2009 treten Cruor Hilla zu dritt auf und bringen mit ihrer abwechslungsreichen Mischung harten Punkriffs, schnellem Offbeat und ruhigen Songwriterparts das Publikum zum Kochen.

English:

Cruor Who? Cruor Hilla, founded in 2006, is a Ska-Punk Band from Berlin, that shouts and sings their songs with a lot of energy to the crowd until they start to dance enthusiastically. Their songs are predominantly written in German and centre about their own band-universe, monkey island, love, the desire to fly with a rocket into the galaxy, the cigarette contributor, pirates and even more. They are performing as a trio since 2009 and make the crowd boil with their varied mixture of hard punkriffs, fast offbeat and calm songwriter-parts.